
 

令和元年度「観劇懇談会」を実施しました(9月) 
 
 

別紙案内により、9月 5日(木)に実施しました。 

 

「観劇懇談会」は、年度の二つ目の事業として、OB対象に実施しています。多くの方

の参加を期待していますが、4名の参加者でした。 

 

今回は、ミュージカル「瀬戸内工進曲」と題した別子銅山を舞台にした愛と挑戦の物

語でした。生の舞台芸術の素晴らしさを堪能しました。 

体育大会や運動会を控えるこの時期、いつもは見かける子どもたちの姿はありませ

んでした。一人でも多くの子どもたちに生の感動を体感してほしいものです。 

 

次年度に向けて参加者で検討したところ、観劇懇談会を継続することとしましたが、 

〇 観劇ランチ料金の値上がりによる負担感 

〇 観劇ランチが可能となる公演日と参加者との日程調整の難しさ 

などの点でさらに検討することとしました。 

 

（報告者 第 6ブロック理事 平野忠司）  


